

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen, in dem du einst so froh geschaffst.
Siehst deine Blumen nicht mehr blühen, weil dir der Tod nahm deine Kraft.
Was du aus Liebe uns gegeben, dafür ist jeder Dank zu klein.
Was wir an dir verloren haben, das wissen wir nur ganz allein.*

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die mit uns Abschied von unserer lieben

Marianne Nees-Hinteregger

genommen haben und uns ihre Anteilnahme in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten. Danke für ein tröstendes Wort, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck, eine Umarmung oder für ein stilles Gebet.



Unser besonderer Dank gilt
Herrn Pfarrer Michael Baumann für die
würdevolle Abdankungsfeier mit seinen
einfühlsamen Worten über die Verstorbene
Herrn Dr. Ch. Graf
der Spitex Wiesendangen
der Stiftung Orbetan
dem mobilen Palliative Care Team Winterthur
und dem Pflegezentrum Seuzach für die
liebevolle Betreuung und Pflege.

Die Trauerfamilien

Attikon, im Dezember 2018